
INTENTIONS DE MESSE DU 22 AU 28 AVRIL 
 

 
 

Ayant pris du pain et rendu grâce, Jésus le rompit et le donna à 

ses disciples en disant : « Ceci est mon corps, donné pour vous. 

Faites cela en mémoire de Moi. ». (Lc 22, 19) 
 

Chaque jour, nous répondons à l’appel du Seigneur ; pour nous 

confier une intention de messe, vous pouvez : 

• utiliser le formulaire dédié sur notre site ; 

• laisser clairement votre numéro de téléphone sur le 

répondeur du secrétariat (tél : 514 524-1131). 
 

Vendredi 22 :  1)  
 

Samedi 23 :  1)  
 

Dim. 24 : 1)  Veronica Ferreira 

  2)  Maria de Fatima Deker 
 

Lundi 25 : 1)  
 

Mardi 26 : 1)  Leonardo Romero Cortez 
 

Mercredi 27 :  1)  Leonardo Romero Cortez 
 

Jeudi 28 :  1) Les âmes du Purgatoire 

  2)  Leonardo Romero Cortez 

Chapelet de la Miséricorde divine 

Le 13 septembre 1935 

Jésus promet à Sœur 

Faustine : « Les âmes qui 

réciteront ce chapelet 

seront enveloppées par 

ma miséricorde pendant 

leur vie et surtout à 

l’heure de la mort. » 

Le chapelet de la 

Miséricorde est récité 

à l'aide de chapelets ordinaires ; Jésus recommande de de 

réciter tous les jours à 15h (heure de la miséricorde, heure de 

sa mort). 
 

1. Faire le signe de croix 
 

2. Prière d'ouverture 

"Ô Sang et Eau, qui avez jailli du Cœur de Jésus comme 

source de Miséricorde pour nous, j'ai confiance en Vous." 
 

3. Dire le Notre Père 
 

4. Dire le Je vous salue Marie 
 

5. Dire le Symbole des Apôtres 
 

6. Répétez les 5 dizaines 

Dire "Père Éternel, je Vous offre le corps et le sang, l'âme et 

la divinité de Votre Fils bien-aimé, notre Seigneur Jésus-

Christ, en réparation de nos péchés et ceux du monde entier" 

sur les gros grains isolés et ensuite "Par sa douloureuse 

Passion, soyez miséricordieux pour nous et pour le monde 

entier" sur les 10 perles suivantes. 
 

7. Dire "Dieu saint, Dieu fort, Dieu éternel, ayez pitié de 

nous et du monde entier" (× 3) 
 

8. Prière de clôture 

Dieu éternel, en qui la miséricorde est sans fin et le trésor de 

la compassion inépuisable, regardez avec bonté et augmentez 

votre miséricorde en nous, afin que, dans les moments 

difficiles, nous ne désespérions ni ne nous découragions, 

mais nous nous soumettions avec une grande confiance à 

Votre sainte volonté, qui est amour et miséricorde. 

 Sanctuaire 

du Saint-Sacrement 

 
 

24 avril 2022 

DIMANCHE DE LA MISÉRICORDE 

 

 
Icône de la miséricorde divine 

 

« Jésus, j’ai confiance en toi ! » 
(Prière révélée à sainte sœur Faustine) 
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2ÈME
 DIMANCHE DE PÂQUES - C 

 

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST JN 20, 19-31 
 

« Huit jours plus tard, Jésus vient » 

 

C’était après la mort de Jésus. Le soir venu, en ce premier 

jour de la semaine, alors que les portes du lieu où se 

trouvaient les disciples étaient verrouillées par crainte 

des Juifs, Jésus vint, et Il était là au milieu d’eux. 

Il leur dit : 

« La paix soit avec vous ! » 

Après cette parole, Il leur montra ses mains et son côté. 

Les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur. 

Jésus leur dit de nouveau : 

« La paix soit avec vous ! De même que le Père M’a 

envoyé, Moi aussi, Je vous envoie. » 

Ayant ainsi parlé, Il souffla sur eux et Il leur dit : 

« Recevez l’Esprit Saint. À qui vous remettrez ses péchés, 

ils seront remis ; à qui vous maintiendrez ses péchés, ils 

seront maintenus. » 

 

Or, l’un des Douze, Thomas, appelé Didyme (c’est-à-

dire Jumeau), n’était pas avec eux quand Jésus était 

venu. Les autres disciples lui disaient : 

« Nous avons vu le Seigneur ! » 

Mais il leur déclara : 

« Si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous, 

si je ne mets pas mon doigt dans la marque des clous, si 

je ne mets pas la main dans son côté, non, je ne croirai 

pas ! » 

 

Huit jours plus tard, les disciples se trouvaient de nouveau 

dans la maison, et Thomas était avec eux. Jésus vient, 

alors que les portes étaient verrouillées, et il était là au 

milieu d’eux. Il dit : 

« La paix soit avec vous ! » 

Puis Il dit à Thomas : 

« Avance ton doigt ici, et vois mes mains ; avance ta 

main, et mets-la dans mon côté : cesse d’être incrédule, 

sois croyant. » 

Alors Thomas lui dit : 

« Mon Seigneur et mon Dieu ! » 

Jésus lui dit : 

« Parce que tu M’as vu, tu crois. Heureux ceux qui 

croient sans avoir vu. » 

 

Il y a encore beaucoup d’autres signes que Jésus a faits 

en présence des disciples et qui ne sont pas écrits dans 

ce livre. Mais ceux-là ont été écrits pour que vous 

croyiez que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu, et pour 

qu’en croyant, vous ayez la Vie en son Nom. 
 

*** 
 

Heureux ceux qui croient sans avoir vu ! 

Extraits d’une homélie de fr. Charles-Marie 

donnée le 15 Avril 2007 à Paris 

 

« Heureux ceux qui croient sans avoir vu ! » C’est la béatitude 

du chemin, pas du terme. Au terme il y a bien la vision, la 

vision béatifique. Mais sur la route, il y a l’austère béatitude, 

de la foi comme une marche nocturne. 
 

Pourquoi ce chemin de la foi ? Quand quelqu’un marche vers 

l’aurore d’une lumière totalement nouvelle, il a dû laisser 

derrière lui le crépuscule, l’ancienne lumière à laquelle il était 

habitué. Pour passer de son ancienne façon de voir à la 

nouvelle, il a dû consentir à ne plus voir du tout, à un moment 

du chemin. 
 

L’ancien regard n’était plus possible, ne l’éclairait déjà plus ; 

mais la nouvelle lumière, la nouvelle vision s’annonçait 

encore à peine. Toute notre vie chrétienne, tout notre chemin 

consiste en ce passage, ce changement de regard. La foi est 

une marche ou elle n’est rien. 

* 

Le signe de la Croix 
 

Le signe de la Croix se 
montrera dans le ciel ; des 

Plaies des Mains et des 
Pieds du Sauveur, 

sortiront de grandes 
lumières, qui, pendant 

quelques temps 
illumineront la Terre. Ceci se passera peu 

de temps avant le dernier jour. 
Sainte Faustine 

 

*** 
 

À l’école des Papes 
 

L’Écriture nous présente Dieu comme 

miséricorde infinie, mais aussi comme 

justice parfaite. Ces deux réalités ne 

sont pas contradictoires. La misé-

ricorde de Dieu porte la vraie justice 

à son achèvement. Pour que la 

justice puisse triompher, le coupable 

doit reconnaître le mal qu’il a fait 

et cesser de le faire. Ainsi, le Seigneur nous offre son pardon, 

Il nous aide à l’accueillir et à prendre conscience de notre mal 

pour pouvoir nous en libérer. Dieu ne veut pas notre 

condamnation mais notre salut. Le cœur de Dieu est un cœur de 

Père qui va au-delà de notre petit concept de justice pour nous 

ouvrir aux horizons infinis de sa miséricorde. En Jésus, la 

miséricorde de Dieu s’est faite chair et la vraie justice a trouvé 

son achèvement en montrant dans le pardon sa force salvifique, 

capable de vaincre le mal, le transformant en bien. La justice de 

Dieu, c’est son pardon. Et nous sommes appelés à accueillir ce 

pardon et à pardonner à nos frères. 

Pape François 

*** 


